

Cubanos en Nicaragua instan a la inmigración ser combativa



Managua, 30 oct (RHC) El presidente de la Asociación de Cubanos Residentes en Nicaragua, Rafael Ruiz, afirmó que el papel de la inmigración debe ser combativo en defensa de la Revolución, cuando la isla enfrenta hoy una compleja situación económica.

A propósito de la IV conferencia la nación y la inmigración, a celebrarse del 18 al 19 de noviembre en La Habana, Ruiz destacó la importancia de esa cita en momentos en el que el bloqueo de Estados Unidos contra la nación caribeña se ha recrudecido.

“Los cubanos residentes en Nicaragua hemos participado en dos de esos eventos y estamos listos para asistir en este cuarto con la pregunta de qué más podemos hacer por la patria”, expresó.

Aludió a las acciones diarias que él y sus compatriotas realizan en este país centroamericano junto a las organizaciones de solidaridad contra el cerco económico, comercial y financiero impuesto por Washington a La Habana desde hace más de seis décadas.

En ese sentido, resaltó la recogida de insumos médicos para enviar a Cuba y burlar la medida unilateral, proceso realizado en varias ocasiones, incluso, en los años más complejos que vivió la nación caribeña con la pandemia de la Covid-19.

“Este es un momento de unión por la patria, los cubanos emigrados en Europa en América Latina y en todos los lugares, tenemos que estar inmersos en campañas para ayudar a Cuba y también contra la guerra mediática que trata de desacreditar al Gobierno y a la Revolución”, manifestó.

Aseguró que Cuba puede contar con sus compatriotas en la tierra de Augusto C. Sandino y agregó que la perspectiva para el evento venidero es mantener el diálogo impulsado en 1978 por el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

Al referirse a la próxima votación en la Organización de Naciones Unidas del proyecto de resolución contra el bloqueo que presentará Cuba el 1 y 2 de noviembre, Ruiz auguró otro respaldo mayoritario de la comunidad internacional y una nueva victoria de la isla.

Instó a los cubanos en el exterior a mantener la lucha diaria y explicar lo que es la política del bloqueo y el significado, desde el punto de vista económico, de estar en la lista de países patrocinadores de terrorismo.

“Estamos dispuestos a soportar el tiempo que sea necesario luchando contra el bloqueo, la Revolución es invencible”, concluyó.

La cuarta conferencia la nación y la inmigración tiene como objetivo continuar profundizando los vínculos de Cuba con sus nacionales en el exterior.

Según las autoridades de la nación caribeña, la participación de la comunidad cubana fuera del país continúa siendo relevante para preservar la patria de aquellos que pretenden negarle su derecho a existir como nación soberana. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/337851-cubanos-en-nicaragua-istan-a-la-inmigracion-ser-combativa>



Radio Habana Cuba